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LA SFIDA DI RIUSCIRE A “MERIDIONALIZZARE” L’ITALIA PUNTANDO SULLA QUALITÀ DELLA VITA NEI PICCOLI BORGHI

BADOLATO: ERA UN PAESE ABBANDONATO
ORA BORGO NATURA SCELTO PER VIVERCI
IL PICCOLO COMUNE CATANZARESE PRESO INIZIALMENTE COME MODELLO PER PROPORRE OFFERTA TURISTICA DI ESPE-
RIENZA, DI EMOZIONI E DI FELICITÀ: A OGGI SONO GIÀ 80 GLI STRANIERI CHE SI SONO TRASFERITI DEFINITIVAMENTE LÍ 
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GIUSY STAROPOLI CALAFATI CONFARTIGIANATO IMPRESE CALABRIA PER TUTELARE IL PATRIMONIO ARCHEOLOGICO

L’OPINIONE / SE LA QUESTIONE ME-
RIDIONALE DIVENTA NAZIONALE

LA PROPOSTA DI SERGIO DE CAPRIO: 
ISTITUIRE GEOPARCO DELLA CALABRIA

BENE DECRETO SOSTEGNI, MA SERVONO MAG-
GIORI RISORSE PER I SETTORI PIÚ COLPITI

CONFINDUSTRIA CS

MANCATA COMPENSAZIONE DELLE 
PRESTAZIONI DURANTE PANDEMIA

RAFFAELE SAINATO

ALL’ASP DI REGGIO 
ASSUNTI 20 MEDICI

CASTROVILLARI / LO POLITOCALABRIA PARLAMENTO UIL CALABRIA/EDILI

RIVEDERE SISTEMA PRE-
NOTAZIONE PER VACCINI

Bruno Bossio (PD):
Via libera al progetto 

Alta Velocità SA-RC
SFRUTTARE AL MASSI-
MO RISORSE RECOVERY

L’ASSESSORE GIANLUCA GALLO

FORESTAZIONE: NECESSARI IN-
TERVENTI DI REINTEGRO RISORSE

IPSE DIXIT

GIANLUIGI SCAFFIDI
[neo Commissario Asp Reggio]

«Sapevo bene dove andavo 
e che la situazione era estre-
mamente difficile. Non sono 
sorpreso da quello che ho tro-
vato e non sono disperato. Io 
voglio ricostruire il rapporto 
deteriorato che quest’Asp ha 
con tutto il territorio e le sue 
istituzioni. Voglio rimettere in 
sesto il tessuto connettivo di 
quest’azienda con il territo-
rio. Per questo ho bisogno di 
instaurare una vera sinergia 
con i sindaci, altrimenti non 
andiamo da nessuna parte... 
Anche oggi sono convinto 
che chiedere il dissesto è una 
scelta inutile e sbagliata».

TROPEA
La città aderisce alliniziati-
va ’Earth Hour del Wwf
In programma sabato 27

REGGIO CALABRIA
Insediata la Commissione 
Toponomastica
Guidata da Domenico Cappellano

SIBARI (CS)
Al via progetto di 
videosorveglianza
Per il porto turistico

COMITATO PARALIMPICO

RICONFERMATO PRESIDEN-
TE IL REGGINO SCAGLIOLA 

Roberto Matragrano
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